

# *Colombie : Ivan Duque et Gustavo Petro au second tour des présidentielles*

---



Bogotá, 28 mai (RHC)- Ivan Duque, du parti de droite Centre Démocratique, et Gustavo Petro, du mouvement Colombie Humaine, s'affronteront au second tour des présidentielles colombiennes, le 17 juin.

Aucun des deux n'a eu 50% des voix plus 1 comme l'exige la loi pour remporter le premier tour qui a eu lieu hier.

Après le dépouillement des voix dans 99% des bureaux de vote, Ivan Duque accumulait 39% et Gustavo Petro, 25% suivis de l'ex-maire de Medellín, Sergio Fajardo, avec 24%.

On a appris aussi que le taux de participation a été de 53%, le plus élevé de ces deux dernières décennies. Les deux principaux candidats ont présenté des visions diamétralement opposées tant du modèle économique de la Colombie que de l'avenir de son processus de paix au cours d'une campagne polarisée marquée par une vague de sentiment anti-système.

Cette élection présidentielle est la première à être organisée après la signature de l'accord de paix entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, accord qui a mis fin en 2016, à 5 décennies de guerre.

Selon la Mission d'Observation Électorale de la Colombie, le calme a caractérisé la consultation mais le ministère de l'intérieur et le parquet ont fait état de plus d'une centaine de délits électoraux dont l'achat de voix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163248-colombie-ivan-duque-et-gustavo-petro-au-second-tour-des-presidentielles>



**Radio Habana Cuba**